

La start-up toulousaine Selfcity, spécialisée dans la plomberie de centre-ville, lève 650 000 euros

J.E lejournaldesentreprises.com/occitanie/breve/la-start-toulousaine-selfcity-specialisee-dans-la-plomberie-de-centre-ville-leve-650-000-euros-2046980

Toulouse

Innovation

10 octobre 2022

La start-up toulousaine Selfcity, spécialisée dans les services de maintenance des logements liés à la plomberie en centre-ville, vient de réaliser une levée de fonds de 650 000 euros pour accélérer sa croissance, dont une prise de participation des business angels de Capitole Angles à hauteur de 110 000 euros. Elle prévoit des recrutements dans les mois à venir pour le développement de sa technologie et pour sa production et vise un chiffre d'affaires d'un million d'euros en 2022.

Selfcity a développé une technologie permettant d'élaborer un système d'intervention urbain, capable de desservir n'importe quel logement de la métropole au travers d'un réseau de plombiers se déplaçant en triporteurs électriques, pour des prestations de réparation dans des délais très courts et des tarifications compétitives.